

Orgaz
2014

¿Sabías que... Petra Cuevas

El pasado 1 de Mayo de 2014, gracias a la asociación Orgazinizia, tuvo lugar la presentación de un libro sobre Petra Cuevas.

Su título, “Petra Cuevas, una luchadora”, lo deja claro. Una mujer, orgaceña y luchadora en los tiempos más difíciles que se han vivido en España.

Ella estuvo, luchó y consiguió llegar hasta la edad de 105 años. Era la nota triste de esta presentación, pues falleció unos meses antes de que este libro sobre su vida viera la luz; no obstante, su vida quedó plasmada en este libro realizado por Jesús Gómez Fernández-Cabrera con una muy buena cronología y presentación de todas sus experiencias vividas, que no fueron pocas. Para terminar, les dejo una de sus frases:

<< SI LUCHAS, PUEDES PERDER. SI NO LUCHAS, ESTAS PERDIDA >>



45